

Après-midi Sécurité Routière Pour le jeune public à REMONCOURT le mercredi 16 juin 2021

A l'initiative du **Référent communal de sécurité routière de REMONCOURT**, l'équipe municipale, accompagné de bénévoles de la commune ont organisé un « Après-midi Sécurité Routière ».

Cette demi-journée était dédiée à sensibiliser le jeune public de la commune à la sécurité routière, et particulièrement à la conduite en deux roues. C'est ainsi qu'une **cinquantaine d'enfants** a répondu présent !

L'équipe projet avait opté pour le projet clef en main « **Pack Mobilités Actives** » du Bureau Sécurité Routière. Trois IDSR* les ont également accompagnés dans leur démarche.



Un après-midi pour **éveiller les « jeunes consciences » sur leurs comportements parfois inadaptés et leur conduite à risque (roues arrières en vélo, vitesse excessive en trottinette électrique...)** lors de leurs déplacements sur les voies de la commune fréquentées notamment par de nombreux poids lourds.

*Intervenant Départemental de Sécurité Routière

Au programme de l'après-midi, les jeunes se sont déplacés dans différents ateliers et ont **pu bénéficier de conseils de prévention et rappels des règles de sécurité routière.**

« Rappels des règles de sécurité et des panneaux de signalisation »



« Les équipements obligatoires lorsque l'on circule en deux roues »

- Sensibilisation à la conduite sous l'emprise de produits addictifs (alcool, drogue..)

« L'apprentissage des « gestes qui sauvent » par les sapeurs pompiers »



- Test de connaissances sur la sécurité routière par des jeux et quizz.

- Savoir de base pour la prise en main d'une trottinette électrique.

« Mise en situation sur un circuit « comment circuler en deux roues ? »



Au terme d'un après-midi bien rempli, les jeunes sont repartis avec des kits (chasubles et brassards) et conseils pour «savoir rouler en toute sécurité ».